

## **CUMPLIMIENTO DEL CONSENTIMIENTO INFORMADO SOBRE LA UTILIZACIÓN DE COOKIES EN**

**<https://www.laescuelitahappymoments.com/>**

Según la Agencia Española de Protección de Datos podría ser el siguiente sistema de aceptación de cookies:

Un botón (o mecanismo semejante) para aceptar todas las cookies, otro para rechazarlas y un tercero para configurarlas (podría ser un enlace que permitiera acceder a un panel de configuración en el que el usuario podría optar entre habilitar o no las cookies de forma granular).

Nuestra recomendación, además de los botones indicados anteriormente, sería que apareciese un faldón arriba o debajo de la página de inicio el aviso informativo de las cookies:

Utilizamos cookies propias y de terceros para analizar nuestros servicios y/o mostrarte publicidad relacionada con tus preferencias en base a un perfil elaborado a partir de tus hábitos de navegación (por ejemplo, páginas visitadas).

**Aceptar**      **Rechazar**      **Configuración**

Para que la acción de continuar con la navegación pueda considerarse un consentimiento válido, el aviso deberá insertarse en un lugar claramente visible, de modo que por su forma, color, tamaño o ubicación pueda existir seguridad de que el aviso no ha pasado desapercibido para el usuario. Asimismo, será necesario, para que el consentimiento se considere otorgado, que el usuario realice una acción que pueda calificarse como una clara acción afirmativa. Si no se pulsa el botón “Aceptar”, el usuario no está autorizando el uso de cookies (por lo tanto, no está legitimado el uso de cookies si el usuario no pulsa el botón para aceptar cookies). En todo caso, será necesario que el usuario realice una acción que pueda calificarse como una clara acción afirmativa para que el consentimiento se considere válidamente otorgado. La obtención del consentimiento mediante una conducta de los usuarios distinta de un botón de aceptación, pero que consista en una clara acción afirmativa, será admisible siempre que las condiciones en que se produzca la conducta ofrezcan suficiente certeza de que se presta un consentimiento informado e inequívoco y pueda probarse que dicha conducta se ha realizado. En cualquier caso, el mero hecho de permanecer visualizando la pantalla, hacer scroll o navegar por el sitio web no se considerará una clara acción afirmativa bajo ninguna circunstancia.

**CONCLUSIÓN IMPORTANTE:** No se puede instalar ninguna cookie, excepto las técnicas o necesarias, sin realizar la acción descrita anteriormente.

El botón ‘configuración’ debería ser un enlace que abra una ventana nueva con lo siguiente:

Información básica sobre cookies	Este sitio web utiliza cookies y/o tecnologías similares que almacenan y recuperan información cuando navegas. En general, estas tecnologías pueden servir para finalidades muy diversas, como, por ejemplo, reconocerte como usuario, obtener información sobre tus hábitos de navegación, o personalizar la forma en que se muestra el contenido. Los usos concretos que hacemos de estas tecnologías se describen a continuación.
Cookies técnicas o necesarias	<p><input checked="" type="checkbox"/> Siempre activas</p> <p>Son aquellas que permiten al usuario la navegación a través de la página web y la utilización de las diferentes opciones o servicios que en ella existan.</p>
Cookies analítica y personalización	<p><input type="checkbox"/> Inactivo</p> <p>Son aquellas que permiten al responsable de las mismas el seguimiento y análisis del comportamiento de los usuarios de los sitios web a los que están vinculadas, incluida la cuantificación de los impactos de los anuncios. La información recogida mediante este tipo de cookies se utiliza en la medición de la actividad de los sitios web, con el fin de introducir mejoras en función del análisis de los datos de uso que hacen los usuarios del servicio.</p>
Cookies de publicidad	<p><input type="checkbox"/> Inactivo</p> <p>Son aquellas que, tratadas por nosotros o por terceros, nos permiten analizar sus hábitos de navegación en Internet para que podamos mostrarle publicidad relacionada con su perfil de navegación.</p>
Más información	[Al pinchar en “Más información” se abre una nueva ventana detallando los tipos de cookies que utiliza la página web con el texto que exponemos más abajo.]
	<p><input type="button" value="Aceptar"/> <input type="button" value="Guardar cambios"/></p>

[Texto explicativo de “Más Información”]:

## 1. POLITICA DE COOKIES

Según la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico le informamos de que este sitio web usa Cookies para mejorar y optimizar la experiencia del usuario. A continuación, encontrará información detallada sobre qué son las “Cookies”, qué tipología utiliza este sitio web, cómo cambiar la configuración de sus cookies, y qué ocurre si las deshabilita.

## 2. ¿QUE SON LAS COOKIES?

Una cookie es un fichero que se descarga en su ordenador al acceder a determinadas páginas web. Las cookies permiten a una página web, entre otras cosas, almacenar y recuperar información sobre los hábitos de navegación de un usuario o su equipo y, dependiendo de la información que contengan y de la forma en que utilice su equipo, pueden utilizarse para reconocer al usuario.

## 3. ¿QUE TIPOS DE COOKIES EXISTEN?

Las Cookies, en función de su **Permanencia**, pueden dividirse en:

- **Cookies de sesión:**  
Expiran cuando el usuario cierra el navegador.
- **Cookies persistentes:**  
Expiran en función de cuando se cumpla el objetivo para el que sirven (por ejemplo, para que el usuario se mantenga identificado en los Servicios) o bien cuando se borran manualmente.

En función de su **Propietario**, pueden dividirse en:

- **Cookies propias:**  
Son aquéllas que se envían al equipo terminal del usuario desde un equipo o dominio gestionado por el propio editor y desde el que se presta el servicio solicitado por el usuario.
- **Cookies de terceros:**  
Son aquéllas que se envían al equipo terminal del usuario desde un equipo o dominio que no es gestionado por el editor, sino

Adicionalmente, en función de su **Objetivo**, las Cookies pueden clasificarse de la siguiente forma:

- **Cookies de rendimiento:**  
Este tipo de Cookie recuerda sus preferencias para las herramientas que se encuentran en los servicios, por lo que no tiene que volver a configurar el servicio cada vez que usted visita. A modo de ejemplo, en esta tipología se incluyen:  
Ajustes de volumen de reproductores de vídeo o sonido.  
Las velocidades de transmisión de vídeo que sean compatibles con su navegador.
- **Cookies de Geolocalización:**  
Estas Cookies son utilizadas para averiguar en qué país se encuentra cuando se solicita un servicio. Esta Cookie es totalmente anónima, y sólo se utiliza para ayudar a orientar el contenido a su ubicación.

- **Cookies de registro:**

Las Cookies de registro se generan una vez que el usuario se ha registrado o posteriormente ha abierto su sesión, y se utilizan para identificarle en los servicios con los siguientes objetivos:

Mantener al usuario identificado de forma que, si cierra un servicio, el navegador o el ordenador y en otro momento u otro día vuelve a entrar en dicho servicio, seguirá identificado, facilitando así su navegación sin tener que volver a identificarse. Esta funcionalidad se puede suprimir si el usuario pulsa la funcionalidad “cerrar sesión”, de forma que esta Cookie se elimina y la próxima vez que entre en el servicio el usuario tendrá que iniciar sesión para estar identificado.

Comprobar si el usuario está autorizado para acceder a ciertos servicios, por ejemplo, para participar en un concurso.

- **Cookies analíticas:**

Cada vez que un Usuario visita un servicio, una herramienta de un proveedor externo genera una Cookie analítica en el ordenador del usuario, esta Cookie sólo se genera en la visita. Los objetivos principales que se persiguen son:

Permitir la identificación anónima de los usuarios navegantes a través de la “Cookie” (identifica navegadores y dispositivos, no personas) y por lo tanto la contabilización aproximada del número de visitantes y su tendencia en el tiempo.

Identificar de forma anónima los contenidos más visitados y por lo tanto más atractivos para los usuarios.

Saber si el usuario que está accediendo es nuevo o repite visita. Dichas Cookies sólo serán utilizadas con propósitos estadísticos que ayuden a la optimización de la experiencia de los Usuarios en el sitio.

- **Cookies de publicidad comportamental:**

Este tipo de “Cookies” almacenan información del comportamiento de los usuarios obtenida a través de la observación continuada de sus hábitos de navegación, lo que permite desarrollar un perfil específico para mostrar publicidad en función del mismo.

- **Cookies publicitarias de terceros:**

Las cookies de terceros son un tipo de cookies que, a diferencia de las cookies propias, no tienen su origen en el propietario de la página web, sino que están generadas por servicios o proveedores externos a dicha web. Por ejemplo, un blog de información puede tener cookies de Twitter (al pulsar el botón de compartir de una noticia, se estaría generando una cookie).

Como el resto de cookies, estas cookies también se descargan en el disco duro del usuario, pero a diferencia de las propias, se alojan en el servidor del anfitrión.

Una forma de generarlas es a través de los anuncios de otras empresas, productos o servicios alojados en la web.

#### **4. COOKIES UTILIZADAS EN ESTA WEB**

##### **Cookies técnicas o necesarias**

- **svSession:** es una cookie de tipo técnica/funcional. Se utiliza para optimizar la funcionalidad del sitio. Duración: Esta cookie tiene una duración prolongada, puede persistir durante varios meses o hasta 2 años.
- **XSRF-TOKEN:** Es una cookie encriptada que sirve para controlar que todos los envíos de formularios son realizados por el usuario actualmente en session, evitando ataques CSRF. Duración: Sesión.
- **bSession:** Se usa para medir la eficacia del sistema. Duración: 30 minutos.
- **hs:** Empleada para conservar información de los usuarios entre diferentes visitas al sitio web. Duración: 2 horas.

## 5. TRANSFERENCIAS INTERNACIONALES

Puedes informarte de las transferencias a terceros países que, en su caso, realizan los terceros identificados en esta política de cookies en sus correspondientes políticas (ver los enlaces facilitados en el apartado “Cookies de terceros”).

## 6. ACEPTACION DE LA POLITICA DE COOKIES

El Usuario acepta expresamente, por la utilización de esta página Web, el tratamiento de la información recabada en la forma y con los fines anteriormente mencionados. Y asimismo reconoce conocer la posibilidad de rechazar el tratamiento de tales datos o información rechazando el uso de Cookies mediante la selección de la configuración apropiada a tal fin en su navegador. Si bien esta opción de bloqueo de Cookies en su navegador puede no permitirle el uso pleno de todas las funcionalidades del Website.

## 7. DESACTIVACION Y ELIMINACION DE COOKIES

Puede usted permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su equipo mediante la configuración de las opciones del navegador instalado en su ordenador:

- Firefox desde aquí: <http://support.mozilla.org/es/kb/cookies-informacion-que-los-sitios-web-guardan-en->
- Chrome desde aquí: <http://support.google.com/chrome/bin/answer.py?hl=es&answer=95647>
- Explorer desde aquí: <https://support.microsoft.com/es-es/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies#ie=ie-11>
- Safari desde aquí: [http://support.apple.com/kb/PH5042?viewlocale\\*es\\_ES](http://support.apple.com/kb/PH5042?viewlocale*es_ES)
- Opera desde aquí: <https://www.opera.com/es/privacy/cookies>
- IOS: Ajustes – Seleccionar Safari – Bloquear Cookies.
- Android: Iniciar la aplicación de navegador – Hacer Clic en el botón menú – Seleccionar la opción Ajustes - Privacidad y seguridad – Marque o desmarque Aceptar Cookies.
- Complemento de inhabilitación para navegadores de Google Analytics: <https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>

Si tiene dudas sobre esta política de cookies, puede contactar con <https://www.laescuelitahappymoments.com/> en [escuelainfantillaescuelita@hotmail.com](mailto:escuelainfantillaescuelita@hotmail.com)

Notas:

1. En cabecera o pie de la página web incluir un enlace denominado “Política de Cookies” (que puede estar al lado del aviso legal) que abra una ventana nueva con el texto de arriba indicado.  
Ejemplo:

Aviso Legal / Política de cookies